

Eiskalte Antwort der Demmelhuber-Mitarbeiter



Töging. Sie haben schnell reagiert, die Mitarbeiter von Baiertl & Demmelhuber. Auf die Aufforderung der Beschäftigten der Strasser Bauunternehmung hin, es ihnen gleichzutun und sich an der „Ice Bucket Challenge“ zu beteiligen (wir berichteten), haben sich rund 60 Demmelhuber-Mitarbeiter um Geschäftsführer Johannes Demmelhuber der Aufgabe gestellt und sich zum einen Eimer voll Eiswasser über den Kopf geschüttet und zum anderen Geld gespendet. Letzteres kommt der ALS-Stiftung zugute. – F.: Demmelhuber